

Die besten Adressen für Weinliebhaber

Urlaub mit Weinblick

Im Kellerstöckl übernachten, im Weinfass schlafen oder mit Blick in weitläufige Weingärten verweilen – für einen Urlaub im Weinviertel bietet sich eine Reihe genussvoller Rückzugsoasen an.

Urlaub im Weinviertel bedeutet automatisch auch Urlaub beim Wein. Für das i-Tüpfelchen oder die pfeffrige Note - wie man im Weinviertel sagt - sorgen außergewöhnliche Unterkünfte bei weinkundigen Gastgebern.

Im Weinviertler Kellerstöckl

Eingebettet in die Weinrieden der kleinsten Weinstadt Österreichs, in Schrattenthal nahe der Weinstadt Retz, hat Familie Hindler vom gleichnamigen Weingut drei geräumige Kellerstöckl für die Unterbringung ihrer Gäste eingerichtet. Die Kellerstöckl mit den Namen "Hüttenberg" und "Kalvarienberg" bieten für zwei bis vier Personen Platz. Im Kellerstöckl "Öhlberg" können vier bis sechs Personen bequem übernachten. Alle drei sind mit modernen Küchen, lichtdurchfluteten Wohnräumen und Schlafzimmern mit hochwertigen Boxspringbetten sowie geräumigen Badezimmern und separatem WC ausgestattet. Außerdem gibt es eine große Terrasse, einen Fahrrad-Keller und einen kleinen Wein.Wellness-Bereich mit Infrarot-Studio. Jeweils samstags lädt Familie Hindler zum Weinstammtisch. i https://weingut-hindler.at/weinviertel-kellerstoeckl/

In der Weinberg-Suite

Im westlichen Weinviertel an den Südhängen des Schmidatals verheißen die Weber-Suiten ein besonderes Urlaubserlebnis. In der Roseldorfer Kellergasse inmitten der Roseldorfer Weinberge stehen zwei Suiten mit den Namen "Birne" und "Nuss". Die beiden Gästezimmer zeichnen sich durch Naturmaterialien, indirekte Beleuchtung und ein modernes minimalistisches Design aus. Das Frühstück wird im alten Presshaus serviert. Ausklingen lässt man den Tag auf der Sonnenterrasse hinter dem Weinkeller. i http://www.biowein-weber.at/suiten.html

In der Kellergasse

In der Kellergasse von Alberndorf bieten die fünf gemütlichen Doppel-Familienzimmer von Familie Rain eine gute Möglichkeit, ein paar entschleunigende Urlaubstage mit herzlicher Betreuung und ausgiebigem Frühstück zu genießen. Die Genießerzimmer sind mit Bad, WC und Sat-TV ausgestattet. Außerdem bietet Familie Rain Kellerjausen mit Weinverkostung und Kellerführungen an.

i https://www.weingut-rain.at/gaestezimmer.html

Am Galgenberg

In der idyllischen Wildendürnbacher Kellergasse am Galgenberg, nahe der tschechischen Grenze und der Thermenstadt Laa an der Thaya, betreiben die Familien Hotschek und Appel ein liebevoll gestaltetes Kellerstüberl mit Übernachtungsmöglichkeit für bis zu 4 Personen. Eine schöne Terrasse lädt zum Verweilen ein. i www.am-galgenberg.at

Mit Unterstützung von Land und Europäischer Union





Im Weinfass-Chalet

In Stillfried/Grub, dem ältesten Weinort Österreichs, liegt der Winzerhof Küssler, eingebettet in die March-Auen des südlichen Weinviertels. Neben Gästezimmern, in denen man in 9000 Liter fassenden Original-Weinfässern schlafen kann, wurden auch zwei ehemalige Presshäuser in komfortable Weinfass-Chalets verwandelt. Sie bieten auf drei Ebenen Platz für zwei bis sechs Personen. Außerdem verfügt das Chalet über einen eigenen Weinkeller mit gemütlichem Sitzbereich und einer großen Palette an Küssler-Weinen. Im Außenbereich lädt eine Laube zum Verweilen und Genießen ein. Auf Wunsch werden Winzerabende - bestehend aus einer Führung durch die Kellerei, einer Weinverkostung im 300-jährigen Kellergewölbe sowie anschließendem Candle-Light-Diner mit Heurigenschmankerln und Mehlspeisen im ehemaligen Eiskeller angeboten. Ein besonderes Wellnesserlebnis verheißt das "Baden im Wein" in einer Holzwanne.

i https://www.kuessler.at/zimmervermietung/weinfass-chalets/

Näheres auf https://www.weinviertel.at/urlaub-mit-weinblick

Vom Schloss bis zum Thermenhotel

Wer lieber im stilvollen Schloss, modernen Thermenhotel oder in einer familiären Ferienwohnung übernachtet, wird auf https://www.weinviertel.at/hotels-und-unterkuenfte fündig.

Information, Beratung & Buchung: Weinviertel Tourismus GmbH Wiener Straße 1 2170 Poysdorf info@weinviertel.at

Mit Unterstützung von Land und Europäischer Union







